



El Jefe de Gobierno porteño, Horacio Rodríguez Larreta; el vicejefe de Gobierno, Diego Santilli; el jefe de Gabinete, Felipe Miguel; el ministro de Salud, Fernán Quirós; y el ministro de Cultura, Enrique Avogadro, brindaron este domingo una conferencia de prensa en la que anunciaron el lanzamiento de un programa de voluntariado.

Es para cuidar a los adultos mayores y a la población de riesgo y otro que ofrece espectáculos culturales gratuitos para que la gente aproveche desde su casa, en el marco del aislamiento social, preventivo y obligatorio por el coronavirus.

{youtube}nUhXLf6RbtQ{/youtube}

Rodríguez Larreta explicó que “esta es una Ciudad, por su pirámide poblacional, en la que vive mucha gente mayor de edad, entonces estamos organizando un programa de apoyo a los adultos mayores, de acompañamiento en el aislamiento y sobre todo, para ayudarlos en la logística de su vida diaria, desde ir a comprar alimentos, medicamentos y cosas de primera necesidad”.

Además, comunicó que se firmó un convenio con el Sindicato Único de Trabajadores de Edificios de Renta y Horizontal (SUTERH). “Claramente ellos son los primeros que pueden ayudarnos con la atención de los adultos mayores que viven en cada edificio”, dijo.

Rodríguez Larreta anunció que “también tenemos un programa para llegar con la cultura a la casa de cada uno de los vecinos”.

“Porque es muy importante que cada uno se quede en su casa, que se cumpla con el aislamiento social. Es la mejor manera de cuidarnos a cada uno y de ayudar a cuidar a todo el resto de la comunidad”, aseguró.

Por su parte, Miguel precisó que “estamos lanzando Mayores Cuidados, que es un programa de voluntariado para que los vecinos, vecinas, organizaciones de la sociedad civil y empresas

se puedan organizar para asistir a los adultos mayores y a todo aquel que necesite ser acompañado en esta etapa de aislamiento social, preventivo y obligatorio”.

El acompañamiento será “por un lado, a través de la vía telefónica. Pero también va a tener un fuerte componente logístico para que los adultos mayores puedan ser asistidos en las compras, en las farmacias, en los supermercados, comercios minoristas, para pasear una mascota o cualquier otra necesidad que pueda surgir”.

“Esto lo van a poder hacer sólo aquellos que no hayan viajado al exterior, que no hayan estado en contacto con gente que pudo estar expuesta al coronavirus, que no tengan síntomas y no pertenezcan a poblaciones de riesgo”, aclaró.

A su vez, informó que el convenio firmado con los encargados tiene como objetivo “brindar asistencia solidaria y poner en marcha buenas prácticas para beneficiar tanto a los propietarios como a los inquilinos de los edificios”.

“Los encargados van a tener un conjunto de buenas prácticas en materia de desinfección, de higiene, poniendo énfasis en aquellos sectores que tienen un mayor uso, como los porteros eléctricos, los tableros de los ascensores, las manijas, los picaportes”, señaló Miguel.

“Los encargados de los edificios van a reportar a los administradores y también van a proceder a hacer las denuncias al 137 y al 147”, dijo el Jefe de Gabinete, y agregó que “también van a asistir a los grupos de riesgo”.

En tanto, Avogadro anunció el lanzamiento del programa “Cultura en Casa”, una propuesta “que busca que todos en nuestras casas podamos seguir encontrándonos a través de la cultura”.

“Con lo mejor de la cultura pública a través de una plataforma digital y gratuita, con una serie de contenidos que nos van a permitir encontrarnos con los mejores recitales, obras de teatro, películas, visitas virtuales a nuestros espacios como el Teatro Colón, el San Martín, la Usina del Arte, y bibliotecas de la Ciudad”, explicó.

“Vamos a tener además una sección especial para los más chicos con talleres y contenidos” y “una sección específica para todos los que quieran aprender, con tutoriales”, afirmó el ministro de Cultura porteño.

Por otro lado, Santilli informó que ayer hubo “un 97% menos de usuarios en subtes, en usuarios de colectivos hubo un 83% menos y en taxis un 78% menos”.

Asimismo, señaló que se registró un total de “91 personas entre demoradas y detenidas” y precisó que “34 de ellas han sido detenidas, y todos los casos tienen intervención judicial”, además de que se secuestraron “21 vehículos”.

Santilli también comunicó que “al día de ayer llevábamos 4.811 llamados al 147 y acudimos a cada uno de ellos”.